

Constituyen Comité Empresarial Argelo-Cubano



La Habana, 9 may (RHC) El Comité Empresarial Argelo-Cubano quedó constituido en Argelia, con el objetivo de continuar fortaleciendo los vínculos históricos, y promover los intercambios económicos y comerciales entre las dos partes.

Orlando Hernández Guillén, presidente de la Cámara de Comercio de Cuba, y Maamar Djellal Serandi, miembro del Consejo de la Cámara de Comercio e Industria de Argelia (CACI, por sus siglas en francés) rubricaron el acuerdo.

Sobre la importancia de este mecanismo, Guillén destacó las múltiples oportunidades que abre para el desarrollo de los intercambios entre ambos países, "con lo cual se podría intensificar y expandir el comercio bilateral a otras áreas, además de las ya existentes en los sectores de la salud, farmacéutico, hidráulico e hidrocarburos".

En tanto, el representante de la CACI se refirió a la necesidad de desarrollar y diversificar las relaciones económico-comerciales, a la vez que enfatizó en el potencial existente, fundamentalmente en los sectores de la agricultura, la agroalimentación, los productos biofarmacéuticos y la medicina.

Añadió que sería muy positivo contar con un servicio regular de transporte aéreo directo entre Argel y La Habana para potenciar el turismo, y facilitar el desplazamiento de empresarios de los dos estados.

(Fuente: [Cubaminrex](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/161910-constituyen-comite-empresarial-argelo-cubano>



Radio Habana Cuba